



Murauer Bierfest findet nach 5 Jahren wieder statt

Der Termin für das nächste große Murauer Bierfest steht fest: Am 3. und 4. Juli 2015 wird gefeiert.

Nach dem großartigen Erfolg des Murauer Bierstadtfestes von 2010 wurde die Nachfrage und der Wunsch nach einem erneuten Bierfest immer lauter. Nun wurde dieser Wunsch von der Stadtgemeinde Murau und der Brauerei Murau erhört und ein Termin für das nächste große Bierfest fixiert: 3. und 4. Juli 2015 An diesem Wochenende wird sich die gesamte Murauer Innenstadt wieder in eine große Bühne für ca. 25 Gruppen und 30 Kapellen verwandeln. Das attraktive Programm, das ausgezeichnete Murauer Bier, und die Gastfreundschaft der historischen Stadt Murau wird wieder tausende Gäste aus ganz Österreich anlocken.

Das Bier gibt es an diesem Wochenende kostenlos, vorausgesetzt man kauft den "magischen" Krug, der sich immer wieder befüllen lässt. Bei freiem Eintritt, Freibier bzw. Freilimo und besten Musikprogramm sind gute Stimmung und eine einzigartige Atmosphäre bereits vorprogrammiert. Am 3. und 4. Juli 2015 wird sich die Brauerei und die Stadt Murau wieder von ihrer besten Seite zeigen und den Gästen ein unvergessliches Fest bescheren.

